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Annexe 2 : Mot du Président de l’Organisme Gestionnaire 

 

Monsieur le Président du Conseil d’établissement, 

Madame la Conseillère Adjointe à l’Ambassade de France Mme Isabelle Picault, 

Mesdames et Messieurs les membres du Conseil de Gestion,  

Madame la Directrice Administrative et Financière,  

Monsieur le Président du Conseil des Conseillers Consulaires,   

Mesdames et Messieurs les représentants du comité des parents, représentants 

du comité des enseignants et administrateurs, 

Chers étudiants-délégués des classes, 

Mesdames, Messieurs, 

  

                                             Et l’histoire continue … 

 

Je suis particulièrement heureux de l’occasion qui m’est donnée de m’adresser, 

en la présence de Mme la COCAC adjointe, à vous que je considère comme les 

pilliers du Lycée Français International de l'Institut Moderne du Liban. 

je prends la parole aujourd'hui pour partager avec vous les décisions prises au 

niveau du Conseil d'Administration au LFIML pour le restant de cette année, ainsi 

que pour l'année à venir. 

 

Les nouvelles que je partagerai avec vous, vous ont été déjà révélées.... j’en suis 

certain. En revanche, je souhaiterai souligner certains détails. 
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A l'heure où le Conseil d' Administration a voté pour le non-prolongement de 

l'accord du conventionnement provisoire avec l'Agence pour l'Enseignement 

Français à l'Etranger, je souhaite insister que notre alliance avec l'AEFE ne 

changera pas dans le fond.  

Le LFIML gardera son statut d'établissement scolaire homologué selon la 

convention signée depuis l'an 2000 consacrant ainsi notre place comme étant l'un 

des premiers établissements homologués au Liban, 25 ans déjà ! 

Nous continuerons à enseigner le programme français et à suivre toutes ses 

actualités certes.  

Nous continuerons aussi à sièger comme nous l’avons fait depuis plus de 10 ans 

en qualité de membre du Comité de Pilotage de la Mutualisation du réseau 

français à l'étranger avec une présence active et construsctive. 

Notre engagement et notre conviction que le programme français est l'acteur 

principal dans notre excercice académique reste intacte.  

Nous avons voulu, à un certain moment, poursuivre un ambitieux projet en 

poussant le potentiel de notre établissement encore plus haut, en signant 

l'accord de partenariat il y a déjà 3 ans, nous avons prouvé que notre ambition 

n'est pas un rêve et que l'instauration de tout un dispositif aussi complex, mais 

tout autant aussi subtile, n'est guère impossible pour le Lycée Français 

International de l'Institut Moderne du Liban. 

 

Je vous avoue, ça n'a pas été un défi facile, nous avons lancé ce projet en pleine 

crise économique du pays mais aussi à l'heure où la Pandémie était à son pic. 
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L'appui de l'AEFE et du poste diplomatique de l’ambassade de France au Liban a 

été inconditionnel, nous avons travaillé ensemble, comme de coutume, pour 

accorder de nouvelles opportunités à nos apprenants.... des conditions favorables 

et équitables pour toutes et tous, au niveau de tous les cycles.... honorant ainsi le 

projet éducatif de notre établissement et la philosophie que son fondateur feu le 

Père Michel Khalifé … a gravé dans l'histoire de l'éducation moderne.  

 

A ceux qui n'ont pas eu le temps (ou l'opportunité) de lire la philosophie, jadis 

conçue, par feu le Père Michel, je me permettrai aujourd'hui de vous la résumer 

en quelques mots très simples: 

Appartenance, Solidarité, Inclusion, Acceptation de l'autre, Epanouissement 

scolaire et personel,Tolérance......Voyez-vous, la question scolaire est 

indissociable de celle de la justice sociale. Nous avons voulu une école plus juste 

car cela doit être une condition primordiale pour une société où chacun a 

effectivement la chance de trouver une vie qui réponde à ses talents et à ses 

aspirations. 

Une école plus juste, c’est une école où l’excellence n’est pas réservée à une élite, 

mais accessible à toutes et à tous, indépendamment de l’origine des élèves. 

C'est ainsi que nous travaillons au quotidien, ce sont nos valeurs et notre capital. 

Partant de ce principe, je viens aujourd'hui renouveller devant vous la promesse 

du Conseil de Gestion: 

-Nous continuerons à oeuvrer pour l'intérêt commun de chaque apprenant et de 

ses partenaires. 
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-Nous oeuvrerons toujours à apporter les actualités de l'éducation et de 

l'apprentissage.  

-Nous maintriendrons notre forte alliance avec l'AEFE.  

-Nous apporterons appui et soutien à ceux qui croient en notre mission et en 

notre projet éducatif....et nous continuerons à convertir les sceptiques.  

J'ai choisi aujourd'hui à simplifier le projet éducatif du LFIML mais j'espère que 

vous apprécierez la noblesse dans sa simplicité. 

Le non-prologement du partenariat provisoire n'arretera pas le plan de 

développement dessiné: Je crois profondément que l’école doit savoir en 

permanence se réinventer, intégrer des savoirs nouveaux, tirer parti des 

technologies nouvelles, s’adapter à des enfants qui ne sont pas tous les mêmes  

et je crois tout aussi profondément que notre établissement doit demeurer fidèle 

aux valeurs et à l’ambition qui le fondent: le lieu où se forment les futurs citoyens 

est l’instrument grâce auquel les valeurs de l'éducation du pays de l'hexagone 

tiennent sa promesse d’égalité, de fraternité et de liberté. 

 

Sans vouloir vous retenir encore plus, je vous annonce aussi que le Conseil 

d’Administration m’a chargé de reprendre la direction complète du LFIML 

secondé par un proviseur adjoint français à partir de la rentrée 2024.  

Tout en remerciant, évidemmet M. le proviseur Jean-Sébastien Abboud, pour les 

efforts, l'engagement et le temps investi dans la gérance de notre établissement.  

Une période transitoire est prévue, vous serez certainement au courant de tout 

changement. 
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Monsieur Ghassan Ayoub, Président du Conseil des Conseillers Consulaires, je 

vous suis très reconnaissant pour votre disponibilté, il m'est vraiment d’un grand 

plaisir de vous acceuillir dans notre établissement, je vous prie de considérer 

cette invitation toujours ouverte, votre suivi auprès des établissements 

homologués est remarquable, il ajoute une grande valeur et consolide les liens 

entre tous les acteurs de ce partenariat exceptionnel. 

 

Madame Picault, je suis sincèrement très honoré par votre présence et vous prie 

de croire en l'assurance de notre engagement et dévouement pour la promotion 

de la culture française dans toute ses dimensions. 

Je réitère ma disponibilité pour toute discussion, clarification ou suggestion.  

Rien ne pourra empêcher l’IML de voler de progrès en progrès !  

Soyez certains que ce site de valeur continuera d’exister et de gagner en 

prospérité…, 

 

Merci, 

Maroun Khalifé  

Mars 2024 


